

CORREO

Chiclayo 30 de mayo de 2007

ANUNCIA CONGRESISTA VELÁSQUEZ QUESQUÉN

Región recibirá S/93.9 millones en crédito suplementario

El departamento de Lambayeque recibirá un total de 93.9 millones de soles dentro del crédito suplementario solicitado por el Poder Ejecutivo que asciende a 2,113 millones de soles, y serán utilizados para la ejecución de una serie de obras de desarrollo social, anunció el vocero de la Célula Parlamentaria Aprista (CPA), Javier Velásquez Quesquén.

El parlamentario explicó, que tras haber efectuado las gestiones ante el Ministerio de Economía y Finanzas, para que la región que representa sea tomada en cuenta dentro del crédito suplementario se ha logrado que Lambayeque sea uno de los departamentos al que se le está asignando mayores recursos financieros.

"Los recursos destinados del Gobierno Central para nuestro departamento asciende a los 84.2 millones de soles, y dentro de los recursos para las instancias descentralizadas el gobierno regional recibirá 9.7 millones de soles para acciones en saneamiento, salud, educación, transporte y agricultura", manifestó Velásquez Quesquén.

Asimismo, el congresista lambayecano destacó que un gran porcentaje del crédito suplementario se haya destinado para la ejecución de obras de agua potable y saneamiento, así como para la implementación de las redes de electrificación rural que beneficiarán a los diversos caseríos de la región.

Igualmente, sostuvo, que se ha logrado obtener un total de 31 millones 600 mil soles para la construcción del nuevo hospital regional de Lambayeque, lo que permitirá ampliar la capacidad de atención de salud a la población que lo requiera.

MAS DATOS

Javier Velásquez expresó que el pueblo lambayecano debe renovar su fe en sus parlamentarios que realizan las gestiones para conseguir el presupuesto que antes le era negado a Lambayeque